
総務部報告 

 本年度も全都の地区幹事および地区

部長名簿を 5 月中に作成し、6 月下旬

旬に各地区に配布しました。また、関

ブロや全英連の大会の案内については、

各区市町村教育委員会にお願いし、各

校に配布していただきました。年間事

業は右記の通りです。➀の定期総会は

毎年 5 月の第二金曜日に固定し、実施

しています。講演会も実施しており、

参加者が毎年増加してきました。今年

度は、5 月 9 日（金）に実施し、「これ

からの中学校英語教育の展望」と題し、

文科省初等中等教育局教科調査官の平

木裕先生から講演をいただいた。➁の

協議会は全英連中学校部会の先生方で

準備ができると言うことで今年度はお

手伝いをしなかった。協議会講演は文

平木調査官をお招きした。➂の都中英

研、部長・地区幹事会において、毎年

英語教育の日的課題をテーマに講師の

先生を招聘している。今年度は足立区

学力定着促進教員指導員の永嶋昌博先

生から「ICT を活用した英語授業の改

善」をテーマに講演をいただいた。  

 ➃の関ブロ栃木大会は、11 月 14 日

（金）に宇都宮市で行われました。午

前中最後の県外発表では品川区立荏原

第六中学校の岡崎伸一先生より先生の

研究実践に基づく発表をしていただき

ました。さらに指導助言者として多摩

市教育委員会指導主事中谷 愛先生に

お願いしました。お二人ともありがと

うございました。12 月には⑤の英語学

芸大会を例年通り、豊島区立千登世橋

中学校体育館で行い、総務部でもタイ

ムキーパー等のお手伝いをしました。

Speech や play における代表生徒の熱

意や意欲に感心させられる一日でした。

同時に、ご指導された顧問の先生がた

に心より感謝申し上げます。  

 

【年間事業】  

 ➀5 月 定期総会  

 

 ➁7 月 全英連中学校部研究協議会  

 

 ➂8 月 都中英研地区幹事・部長会  

 

 ➃11 月 関ブロ東京都事務局  

     （関ブロ群馬大会事務）  

 

⑤12 月 英語学芸大会（都大会）  

 

 

 

 

    （総務部長 飯島光正 記）  


